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Ao primeiro dia de dezembro do ano de dois mil e nove, às nove horas e trinta minutos, 1 

realizou-se a Ducentésima Quadragésima Segunda Reunião ordinária do Conselho de Saúde 2 

do Distrito Federal, no HRAN, com a presença dos Conselheiros Titulares e Suplentes: Márcio 3 

Koshaka, Marta Rosa, Tereza Cristina Verveka Faria, Mariângela Delgado Cavalcante, 4 

Fátima Celeste e Michel Platini, Jesus Pacheco, Ana Rita e Asenath e dos convidados: 5 

Fabrício, Maria Carlo. Verificado o quórum deu inicio a reunião com eleição do Presidente. 6 

Escolhida Conselheira Asenath. A Presidente iniciou a ordem do dia: A) COMUNICADOS: I - 7 

Do Presidente: Entregou convite ao CSDF do 49º aniversario do ETESB dia 04/12/09 e o 8 

convite formatura do Curso Técnico de Enfermagem da ETESB dia 10/12/09. II - Da Secretaria 9 

Executiva: Informou o recebimento do oficio circular nº 0095-09/ SGESP para participação do 10 

Encontro nacional de Avaliação do Processo de Implantação da Política Nacional de Gestão 11 

Estratégica ParticipaSUS. Escolhida a Conselheira Mariângela para representar o CSDF. 12 

Sugerido a realização da festa de confraternização do CSDF. Conselheira Mariângela sugeriu 13 

Restaurante “Camarões”. Elda assessora do CSDF sugeriu “Retiro do Pescador”. Sandra 14 

assessora do CSDF sugeriu “Potencia do Sul”. Decidido almoço no Mangai.  B) EXPOSIÇÃO 15 

TÉCNICA: Apresentação da Minuta do Projeto de Lei de alteração do CSDF. Expositora 16 

Conselheira Mariângela. Solicitado a Conselheira Maria Carlo- Conselho Regional do Cruzeiro- 17 

para apresentar a parte jurídica dos encaminhamentos que foram dadas ao PL 616/2007. 18 

Conselheira Mariângela retornou a apresentação enfatizando que o nº de conselheiros do DF 19 

aumentou para 42, a nova eleição do presidente e a participação dos Conselhos Regionais no 20 

Colegiado. Conselheiro Márcio solicitou esclarecimento sobre o quantitativo de 40 conselheiros 21 

e sua preocupação quanto às dinâmicas nas reuniões. Esclarecido pela expositora que é para 22 

ampliar a representação das entidades dentro do colegiado. Conselheira Maria Carlo enfatizou 23 

que hoje ser conselheiro é muito preocupante pelo número e a intenção do aumento é para um 24 

pensar mais coletivo. Conselheiras Asenath e Ana Rita expuseram sobre a condição da 25 

FEPECS e Hemocentro e que a participação é diferente das regionais, pois é um órgão 26 

vinculado a com autonomia financeira e deve ser visto diferente no Projeto de Lei. Conselheira 27 

Ana Rita enfatizou a necessidade de garantia da participação do Hemocentro. Conselheira 28 

Maria Carlo esclareceu que a lei tem caráter de abstração e o regulamento deverá assegurar. 29 

Conselheiro Fabrício colocou a necessidade de discussão maior deste item devido a polemica 30 

nas discussões. Conselheira Ana Rita solicitou novamente a necessidade de garantir o 31 

Hemocentro e a FEPECS no Projeto de Lei. Conselheira Tereza Cristina solicitou inclusão de 32 

parágrafo único, que instituições mantenedoras, sangue e hemoderivados no DF, sejam 33 

assegurados o assento no CSDF. Aprovado por todos os presentes a inclusão no projeto de 34 

Lei, solicitado alteração do item XVI do artigo 8º - estimular e articular a interação entre os 35 

conselhos de saúde visando à prevenção, promoção e recuperação da saúde. Informado que 36 

dia 08/12 haverá a Caravana em Defesa do SUS Nacional em Brasília. Deliberado por reunião 37 

extraordinária dia 15/12/09 para apresentar o restante do Projeto de Lei e os processos que 38 

estão em estudos. Conselheira Teresa Cristina solicitou a sua retirada. Não havendo mais 39 

quorum, a reunião encerrou-se às 11 horas. Eu, Elda Pereira dos Reis de Oliveira Alves, 40 

assessora do CSDF, lavrei a presente ata para posterior apreciação e assinatura.  41 

 
 
 

ATA DA DUCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO DE SAÚDE DO DISTRITO FEDERAL 


